
JOCA 奈良＆和歌山キャリア交流会 活動報告 

日時：2022 年 10 月 15 日（土）～16 日（日）1 泊 2 日 

場所：奈良県立野外活動センター 奈良市都祁吐山町 2040 

参加者内訳 

 

 

 

 

 

【スケジュール】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【活動風景】 

グループ対抗追跡ゲーム 最下位のグループはキャンプファイヤーで出し物をする罰ゲーム付き 

 

木漏れ日の中、青空会場で任国紹介＆協力隊ナビ 

奈良 和歌山 奈良 和歌山 奈良 和歌山

奈良・和歌山OB/OG 6 3 9

一般 5 1 6 3 1 4

その他関係者 3 1 4 8

合計 14 5 4 23 3 1 4

1泊参加者 日帰り参加者
うち協力隊ナビ
参加者参加者 合計 合計

10時 受付

11時 入所式（奈良・和歌山会長挨拶）

11時30分～ 昼食

13時 5グループ対抗『追跡ゲーム』

15時 おやつタイム

15時30分～ 全員の自己紹介・任国紹介＆協力隊ナビ

奈良）菊田さん（ペルー）、野口さん（ミクロネシア）

和歌山）原さん（サモア）、浅里さん（ガーナ）

16時30分～ 夕食、キャンプファイヤーの準備

17時30分～ 夕食（鉄板焼き）

18時30分～ シャワー

20時 キャンプファイヤー

21時 集い

22時 就寝

7時 朝の集い（会長挨拶）

ラジオ体操（全員参加）

8時 朝食（おにぎりセット）

8時30分～ 精算、備品・部屋の施設担当者による点検

9時 5グループ対抗『自然観察ビンゴ』

11時 退所

1日目

2日目



施設職員嶋田さんからの説明 

夕食は鉄板焼き  荏原さんの差し入れもありました 

 

キャンプファイヤー（遠き山に日は落ちて，燃えろよ燃えろ，今日の日はさようならを合唱♪） 

 

 

 

 

 

7 時 全員そろって朝のラジオ体操 

 

 

 

 

 

 

集合写真 雲一つない青空 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           皆さんご参加ありがとうございました 

 

 

 



アンケート結果（10月 20日現在） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.参加したいと思った理由を教えてください 

・近畿OBの方々との交流を求めて。 

・いままで交流会というのがコロナ禍でなく、楽しそう&OBの人たちと話したいと思ったから 

・青年海外協力隊に興味はあったが、自分にできるのかわからなくて、このままでは夢で終わってしまう！経験した人たち

の話を聞きに飛び込まなきゃと思ったから。 

・OV同士親睦を深めたいと思ったから。野外活動が好きだから。 

・協力隊の現状を知りたかったため 

・他の人の経験と考えを知りたいから 

・協力隊に参加した方々のお話に興味があったから。 

・楽しそうだったので。 

 

４．評価の理由をお聞かせください 

・30人ほどの方と一挙に知り合うことが出来ました。 

・初めましての方や深いお話ができていなかった方とたくさん話せた。アクティビティも楽しく、充実していた。 

・いろんな国のいろんな活動のこと、楽しかったこと、やりがい感じたこと、困難だったことなど詳しく聞けたから。また、み

なさん全員優しくて朗らかで話しやすく楽しかったから！！ 

・企画の内容が良くて、沢山の人と話し様々な事を分かちあえました。施設もよく、屋外で久しぶりに歩く事ができ、元気が

出ました。 

・新旧のOB/OG方のいろいろな体験や考え方を知ることができたため 



・思いの外、話ができた。 

・アクティビティも楽しく、参加された方のお話を思っていたよりもたくさん聞くことができました。 

・ただ楽しいだけでなく、協力隊参加を志願する大学生の（人生）相談に親身に向き合う姿勢や体験談のお話など、協力隊

OBらしいナビができていたと思う。 

 

 

６．交流会、研修会やその他、活動に関するアイデアがあれば教えてください 

 ・世界地域対抗ゲームやアクティビティ、 クッキング交流会 

・夜は、講演あるいは一つのテーマに関してのフリートークでもいいと思った。 

 

７．その他、ご意見、ご感想などありましたらご記入ください。 

 ・この度は楽しいキャンプを主催いただきありがとうございました 

 ・本当に楽しい 2日間でした。和歌山から奈良に行く機会もあまりないですし、ましてや和歌山以外の OBの方達と会う

機会も少ないので、本当に良い時間でした。また次回も楽しみにしています。黒田さん本当にありがとうございました！ 

 ・楽しい企画、細やかなご配慮をありがとうございました。 

 ・参加者全員がネームプレート（派遣国・隊次・職種も）を付けていればよかったと思いました。 

 ・継続してやるべきです。 


